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Actao5 - ConDivr3-r4
Consejo Diüsional / Diüsión de Ingenierías

Acta de la sesión Extraordinaria del H. Consejo de la División de Ingenierías, del Centro
Universitario de Ciencias Exactas e Ingenierías efectuada en la Sala de Juntas de esta
División, el día rr de Julio del zor4 a las to:oo horas, según convocatoria fechada el día ro
del mismo mes, bajo el siguiente:

Orden del Día

r. Lista de presentes y declaración legal de quórum
z. Lectura y en su caso aprobación del Orden del día
3. Lectura y en su caso aprobación del Acta de la sesión anterior
4. Solicitud de Prórroga de Contrato Semestral de Investigadores

5. Propuestas de Padrino de Generación zor4[
6.Asuntos Varios

r.- Lista de presentes y declaración legal de quórum.

El Presidente del Consejo, Dr. Carlos Pelayo Ortiz, solicitó al Secretario del Consejo pasar lista
de presentes, contándose al inicio de la sesión con la asistencia de 14 (catorce) Consejeros de
r9 (diez y nueve) que integran el Consejo; con esto se cuenta con el quórumlegal que marca la
normatividad, por lo que declaró legal la sesión.

z.- Lecturay en su caso aprobación del Orden del día.

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, pone a consideración de la Asamblea el
Orden del día, siendo aprobado por unanimidad.

3.- Lecturay en su caso aprobación del Acta de la sesión anterior.

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, propone la omisión de la lectura de las
actas de las dos sesiones anteriores, ya que estas fueron enviadas por correo electrónico para
su reüsión, la propuesta se pone a consideración de la Asamblea, aprobándose por
unanimidad las dos actas.

4.- Solicitud de Prórroga de Contrato Semestral de Investigadores

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, presenta las propuestas de solicitud de
prórroga de contratos semestrales, informes de trabajo del calendario zot4 A y el plan de
trabajo zor4B, de los investigadores; Dr. Milton Oswaldo Yázqtez Lepe, Dr. Omar Jiménez
Alemán y Dr. José Guadalupe Robledo Hernández, adscritos al Departamento de Ing. de
Proyectos. El Dr. Carlos Pelayo Ortiz pone a consideración de la Asamblea las propuestas de
las solicitudes mencionadas, siendo las tres aprobadas en forma unánime.
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5.- Propuestas de Padrino de Generación zot4A'

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo solicita al Secretario, Ing. Andrés Avalos
Hernández dar lectura a la propuesta como Padrino de Generaci1nzot4A4 de la Licenciatura
en Ingeniería Ciül Mtro. Gustavo Vaca Madrigal.

El Ing. Andrés Avalos Hernández da lectura al currículo del Mtro. Gustavo Vaca Madrigal,
mencionando que cuenta con una amplia experiencia en investigación y supervisión en el
comportamiento del sub-suelo, cimentación y compactación de terracerías, es académico del
Departamento de Ingeniería Civil y Topografia y se ha desempeñado como Jefe de ese
Departamento. El Dr. Carlos Pelayo Ortiz pone a consideración de la Asamblea si es de
aceptarse, la propuesta de los alumnos, el Mtro. Gustavo Vaca Madrigal, como Padrino de la
Generación zot4L, de la Licenciatura en Ingeniería Civil, propuesta que fue aprobada en
forma unánime.

El Dr. Carlos Pelayo OrIiz, Presidente del Consejo solicita al Secretario, Ing. Andrés Avalos
Hernández darlectura a la propuesta como Padrino de Generaci6nzot4A, dela Licenciatura
en Ingeniería Química, al Dr. Alvaro de Jesús Martínez Gómez.

El Ing. Andrés Avalos Hernández da lectura al curúculo del Dr. Álvaro de Jesús Martínez
G6mez, mencionando que es académico del Departamento de Ingeniería, que cuenta con
experiencia en investigación en el área del plasma y que ha publicado muchos artículos, tanto
de nivel nacional como internacional, menciona además que ha impartido cursos en los
Posgrados y la Licenciatura en Ingeniería Química, por otro lado, ha obtenido distinciones
institucionales por la labor académica que ha realizado. El Dr. Carlos Pelayo Ortiz pone a
consideración de la Asamblea si es de aceptarse, la propuesta de los alumnos, el Dr. Avaro de
Jesús Martínez Gómez, como Padrino de la Generación zot4A, de la Licenciatura en
Ingeniería Química, propuesta que fue aprobada en forma unánime.

6.- AswrtosVarios

No se registraron asuntos a tratar.

El Presidente del Consejo al no haber asuntos varios que tratar, y siendo las ro:5o hrs.
procede a la clausura de la sesión.

AT EN TAM EN TE
*PIENSA Y TRI\BAJA''

ajara, Jal., a rr de Julio de zor.4

DlvrsroNer,
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